



KIRAMEKI
八幡平市商工会
女性部会報

部長あいさつ



八幡平市商工会
女性部 部長
宮野千栄

謹んで新年のお慶びを申し上げます。皆様には日頃女性部活動に対しまして、ご理解とご協力を頂きありがとうございます。昨年は山賊まつりでの食の試みが、参加部員の笑顔を引き出す事に繋がった事、県外や県内の女性部さんとの交流機会を得て、部員相互で視野を広げた事が大きな収穫でした。

今年は部員増強は然り、現存する部員さんに女性部活動に一度でも参加していただきれるようと思ひます。一人でも多くの皆様にお会いでありますように。

その後、懇親会に移り、安代地小山田商工観光課長のご臨席を頂きました。

今年度は役員改選の年でもあり、新たな気持ちで新役員を担つて頂く事となつました。

部員の皆さんへぜひご参加を！



▲華麗なデュエットでした

平成三十年度女性部通常総会が
部員二十三名、委任状四十五名
の出席により開催されました。

来賓として八幡平市長、副市長、
小山田商工観光課長のご臨席を頂きました。

商工観光課長の掛け声いつづり
にも乗り入り(笑) 小船部員の業案
の風船ゲームでも盛り上がり
がつた会となりました。

女性部の秘めたパワーをみ
きのせた一日でした。

平成30年度 八幡平市商工会女性部 通常総会

No.25
2019.1

平成30年4月19日火
新安比温泉静流閣

地元 八幡平市商工会女性部
八幡平市本町35-63-85
TEL 0195-76-2040
Fax 0195-76-2145

区の「ダンシングヒーロー」
で舞を開け、キ
レのあるダンスで会場
を沸かせました。
それに続き、芸達者な
方々の歌や踊りを披露して頂
きました。



参加者からの声

VOICE

今年も総会へ参加させ
て頂きました。

他の行事にはなかなかお手伝い
が出来なくとも恐縮しております
が、なるべく参加できようにしていき
たいです。

役員の方々のご苦労にも心から
感謝申し上げます。
楽しく過ごさせて頂きました。

千田さん！春らしい
歌をありがとう！！
ダンシング・ヒーロー、
夢に出てきそうです(笑)

一年に一度
の会合!!
自分で食べて食し、
とても嬉しい気分
でした。



▲あたかいおもてなしに感謝

旧池田氏庭園・楳岡陶苑

秋田県大仙市
商工会女性部を

八幡平市商工会女性部 訪ねて

視察研修

平成30年9月27日(木)
秋田県大仙市

特色ある事業と
文化財・名園にふれる
おもてなしの心。

小雨の中、バスは二十名を乗
せて出発。秋田に近づくにつれ
雨はなんとか上がり、国指定
名勝旧池田氏庭園を見学する十
時頃には傘を持たずに見学する
方が出来ました。庭園前には大
仙市商工会女性部の伊藤まりこ
部長はじめ部員六名、事務局の
方々に迎えられ、その中の一名
にガイドしていただきました。

東北三大地主と称された池田氏
が築いた池田回遊式の壮大な日
本庭園と高さ約四メートルの巨
大な雪見灯籠には圧倒されまし
た。洋館の室内には貴重な高級
壁紙金唐草紙が部屋を彩りてお
り、ただただ目を見張るもので
いかに贅を尽しきしたかを見る人
すべてに驚きと感動を与えてく
れました。春のツツジ、秋の紅
葉とまた違った美しさもあるよ
うで、またゆっくりと来園してみ
たいと思いました。

大仙市商工会女性部は特色あ
る女性部事業として、商標「今
夜だけ茶」を活用した商品開発
をし、平成二十年に夜漬けの
素を全地区で販売開始し、平成
二十九年には日本酒も販売を開
始しさせ、売上も年々伸びて
いるとの事、我々女性部も頑張
らなければ感じました。

交流会後、大仙市女性部員さ
んと一緒に無形文化財に指定さ



▲植え込みに夢中

地域を明るく、住み良く。
花と緑の豊かなまちづくりを。
今年も、八幡平市平笠のサラ
ダファームにおいて「花いっぱい
運動」を開催しました。
先に市内の公共施設等に飾る
プランターに花苗を植えました。
赤、白、ピンクのベニコドです。
沢山のプランターは部員により
手ぎわよく植える事ができ、街
並を彩つた事と思います。

商工会の日・記念事業
花いっぱい運動
平成30年
6月7日(木)
八幡平市
サラダファーム



池田邸の立派な歴史のある建物が多くの方の目に触れるようになり良かったと思ひます。

日常からはなれて楽しい時間を過ごしてきました。ただ心残りなのはあの温飲みのつもりの焼き物です。次には絶対上手に作るぞ!と思っています。

“あもこなし”の春勢見ならい、これから活動に生かせたらと思いました。

大仙市任せ部の方との交流もありとても充実した一日となりました。

参加者からの声

視察研修に
参加して
みました



初めての
参加でした。
次回もぜひ。

月末の迷いまし
たが、やっぱり参加
して良かった。

れている深みのある美しい青が特徴の檜岡焼の窯元へ。初めて陶芸に何を作ろうかとあれこれ考えて行ったものの、思い通りの作品にならないと…気が付いた時にはすでに遅く、蕪麦づゆ入れは大きくなりすぎて、すんぐりおつくりとした形になってしましました。人の作品を見て笑い、自分の作品を見てまだ大

りなんとも楽しい陶芸教室になりました。(今度子ヤレンジするときは絶対上手に作るぞ!)とそれぞれ密かに思いながら焼き上がりを楽しむことにしています。大仙市女性部の皆様の心のこもったおもてなしに感謝しつつ帰路に着きました。(勝又紀子)



大仙市商工会
女性部伊藤部長
からのコメント

八幡平市の女性部
は受けが良くて、
楽しく、お話ししゃべくて、
本当に良かった。



▲エンジェルウイング

その後、各自持ち寄ったブランチーにそれぞれ好きな花の寄せ植えを行いました。今年部員に人気があったのはエンジェルウイングです。この苗は、八幡平市のみで育てる白い産毛で覆われた厚みのあるフエルト生地のような葉です。私は昨年初めて、知り合いの所で鑑賞しました。独自の素材感が印象に残っています。部員の方は、「タンボの耳みたい」等の話をしながら楽しく花苗を植える事ができました。(吉田翠子)



▲おつかれさまでした

八日、毎年のように晴れ間を強
かせていた岩手山焼走りマラソンは、数日前から的小雨が降り
続中、開催されました。選手接待係の任を受けた女性部の面々は、朝六時四十五分、市民センター発のマイクロバスに乗り込み会場の岩手山焼走り
国際交流村へ移動。予想通りの山の冷たい気温に包まれながら

第27回 岩手山 焼走りマラソン 全国大会

成30年7月8日(日)
千山焼きり国際交流村



▲おいしい味噌付けキノ白川もん。

選手の皆さんをもてなす準備に取りかかれました。まずは、テント内に長テーブルを並べ、手分けでスポートドリンクを袋に詰め、一緒に手渡すキュウリとトマトを準備してきます。小雨・足下の泥水に邪魔され、完成品を入れた箱が水に浸かるといつぱり二回に分けて何度も手渡す。声を掛け合いながら、約一時間をかけて一千人分用意しました。

キヨハツもんじんを…」声で大きく
声をかけながら（急遽お手伝い
にきてくれたボランティアさん達
と一緒に）選手一人一人に袋と野
菜を手渡していました。

すべての選手がゴーラーると
ともに女性部の仕務も無事完了
しました。

九月半はからむ日
チエックする
べし」と賊はりとなつ
月末は國へたゞ
よし今年は完売一トメ
笑顔の裏には、今年もや
んが食ぐるね」とトド
特産品やモチウツしてお
会さんかに届いたボタフ
ヤーヤーと潤す当口目
やつは山城太郎の次

の天気を
楽しみのイ
モだ。九
月一日晴れ。
からテーブル席は杯通路も入り
て埋め尽くされて立ち食いもで
きないほどの入場してくる。
今回の新メニューの舞茸おにぎり
、味付けこんにゃく、カレー、
など、そして伝統の味一わかれぬ
じんば、梅、鮭、昆布のおにぎり。
・観光協
会が二
日目の日
で、食い意
向。「あく
お皿はまだかな
カレーの
限定販売の味ことにやっは完売一
舞茸おにぎりも飛びように売れて
いく。

「あーお昼はまだかな」カレーの
香りが食欲を刺激する。もともと
食欲があるのは、追い打ちをかけられ
るカレー臭。毎食のカレーうどんは、
気持ちを抑えて上品にいただか
まほした。

さあ、もうと見るつ。みんなで
声を出して、うどんをアピール。
台風の後の晴れの陽射しは厳しい。
汗びつしよりの山賊太郎もお疲れ
の様子。

昨日の暴風も、今日の陽射し。近くの綺麗な紅葉も、八幡平の自然に囲まれたさうな公園だからこそのこと。イベントを通して、部員の方とお会いできるのも楽しのみ。来年も頑張ろうと八幡平旅情を口にする車の中へ。あれ、こんな感じかなー(笑)。(伊吹)



ハチマンタイラーも
おすすめカレーうどん

八幡平マッシュルーム レシピ マッシュルームの アヒージョ

材料

- ・マッシュルーム
(ホウズキでもブランでもあ好み)
- ・あ好みの魚介類
(だし、貝、サバ、アンチョビなど)
または、厚角切りベーコン
- ・オリーブオイル
- ・塩
- ・にんにく
- ・鶏の爪
- ・ブチトマト

作り方

- ①マッシュルームを一口サイズのカットする
- ②すべての材料を入れて中火にかける
- ③さっと火が通ればできあがり

アヒージョを
骨へた後のオイル
はパンにつけてもよし。
さらにあえてよし。

「八幡平マッシュルームで
ウマい循環を目指して!」
ジオファーム・八幡平のマッシュルームは、岩手県で唯一の
馬糞と地熱を活用した循環型
ジオファーム・八幡平マッシュルームです。馬糞をめざしているそうです。
マッシュルームは、岩手県で唯一の
マッシュルームファームです。

シコルームは、岩手県で唯一の
マッシュルームファームです。馬糞と地熱を活用した循環型
社会をめざしているそうです。
マッシュルームで作ったアヒージョと生のマッシュルーム
を試食させていただきました。
歯ごたえがありコリコリして
とってもおいしいかったです。

まつだが、好評でした。皆さん
も作ってみてはどうですか?
(高畠泰子)

平成30年度
八幡平市商工会女性部講習会

地元食材 活用講習会

【講師】
企業組合八幡平地熱活用プロジェクト
理事長 舟橋慶延 氏

平成30年11月15日㈭
八幡平市商工会 2階研修室



▲熱い説明に聞き入る部員たち

▲おいしかったせんべい汁

新入部員紹介



★ 関 節子さん★

【レッドハウス・安代地区】



★ 中輕米史恵さん★

【義福商・松尾地区】

新任の役員紹介

常任委員 宮野 志乃さん
美ミヤノエヌギサービス(西側地区)

常任委員 吉田 貴子さん
黄藤商店(松尾地区)



八幡平市商工会 本所
小笠原 竜也

本年度から
女性部の担当が
代わりました
よろしくお願い
します

施設見学では、全国でもここにしか無い災害現場を再現したボーネルトイで驚かされました。介護用としても明るい話題です。午前の部の経営セミナーは税理士の先生でしたが、写真でも分かる様にテンションが高く明るく楽しい講演でした。明るさの中にも経営者の苦悩を汲む的

な研修会でした。午前の部では地域医療、災害医療についての講演及び施設見学という二つのプログラムでした。避難所での問題点も多数学びましたが、中でも奥深いを軽減する最新型の軽量ボーネルトイで驚かされました。介護用としても明るい話題です。午後の部の経営セミナーは税理士の先生でしたが、写真でも分かる様にテンションが高く明るく楽しい講演でした。明るさの中にも経営者の苦悩を汲む的

きらめき二十五号はいかがでしたでしょうか。「夏の号が来ないな」と思われた部員さんもいらっしゃると思います。今回はお試して年一回の発行にしてみました。事業で!盛況だった事で!振り返る事が出来ましたでどうか。ご協力ください。さつた皆様に感謝感謝です。

編集後記

生きが全国に巣立つて行く事を語らしく思いました。

午後の部の経営セミナーは税理士の先生でしたが、写真でも分かる様にテンションが高く明るく楽しい講演でした。明るさの中にも経営者の苦悩を汲む的

な研修会でした。午前の部では地域医療、災害医療についての講演及び施設見学という二つの